

Salud

Ecopetrol impulsa brigadas de salud para comunidades wayuu en Uribia y Maicao

Por **Redacción La Guajira Hoy.com** - 29 octubre de 2025

Me gusta 0



Ecopetrol inició en La Guajira un amplio programa de brigadas de salud con atención médica, nutricional y odontológica.

Con atención médica, nutricional y odontológica, **Ecopetrol** inició en La Guajira un amplio programa de brigadas de salud que busca mejorar la calidad de vida de las comunidades wayuu. En su primera jornada, realizada en las comunidades de Romana y Wimpeshi, se atendieron 283 personas, marcando el comienzo de una iniciativa que recorrerá distintos puntos del territorio.

Atención médica integral y gratuita

Durante la jornada se ofrecieron 138 consultas de medicina general, 72 de odontología y 73 de nutrición. Estas actividades hacen parte del ciclo de 45 brigadas de salud que se realizarán en alianza con la **Fundación Grupo Ecopetrol** (Fundación GE), la **Cruz Roja Colombiana** y las Secretarías de Salud municipales. La meta es llegar a las zonas rurales de **Uribia** y **Maicao**, donde el acceso a los servicios de salud suele ser limitado.



La atención en odontología es una de las más solicitada en estas brigadas.

"Ecopetrol sigue comprometido con fortalecer su presencia social en La Guajira y con facilitar el acceso de las comunidades a servicios médicos esenciales", afirmó Felipe González Penagos, gerente de Proyectos Guajira de la compañía. Explicó que cada brigada cuenta con dos equipos simultáneos integrados por 11 profesionales de la salud y seis de acompañamiento comunitario, para brindar atención humana, cercana y de calidad.

Promoción del autocuidado y la prevención

Además de las consultas, las brigadas incluyen entrega gratuita de medicamentos y kits de salud oral. Los equipos también desarrollan charlas educativas sobre autocuidado, higiene y hábitos saludables, junto con actividades lúdicas para los niños, promoviendo la prevención desde la primera infancia. Este martes, la jornada llegará a las comunidades de **Flor de la Frontera** y **Kamushipa**.

Estas acciones sociales se extenderán hasta el 25 de noviembre y buscan fortalecer la confianza de las comunidades con la empresa. Las brigadas hacen parte del compromiso integral de Ecopetrol con el territorio donde se construye Windpeshi, su primer proyecto eólico 100 % propio, con capacidad de hasta 205 megavatios. Con este proyecto, la compañía impulsará una

Últimas noticias

Centro de Vida de Cuestecitas
transformará la vejez de los adultos mayores

Comunidad**Redacción La Guajira Hoy.com**

29 octubre de 2025

Los adultos mayores del corregimiento de Cuestecitas, en el municipio de Albania, están a punto de estrenar un espacio digno, moderno y lleno de...



'Raíces de Mango': alianza que convierte el campo guajiro en motor de desarrollo

La Guajira**Redacción La Guajira Hoy.com**

29 octubre de 2025

El aroma del mango se perfila como el nuevo símbolo de progreso en La Guajira. Con la siembra de 50 hectáreas del fruto, nació...



Gobernación impulsa programa "Bien-estar Tercera Edad" para dignificar la vida de mayores

La Guajira**Redacción La Guajira Hoy.com**

29 octubre de 2025

La Gobernación de La Guajira puso en marcha la estrategia "Bien-estar Tercera Edad", una apuesta social que busca mejorar la calidad de vida de...



Educación virtual impulsa inclusión en La Guajira, pero persisten desafíos de conectividad y calidad

Educación**Redacción La Guajira Hoy.com**

29 octubre de 2025

El departamento de La Guajira está viviendo una auténtica revolución educativa. En apenas seis años, el número de estudiantes matriculados en programas virtuales de...



Cabal denuncia ante la Procuraduría a Irene Vélez por presunta participación política

Especiales**Redacción La Guajira Hoy.com**

28 octubre de 2025

La senadora y precandidata presidencial María Fernanda Cabal presentó una denuncia disciplinaria ante la Procuraduría General de la Nación contra Irene Vélez, actual ministra...

Arrastra para mover

LGH
LA GUAJIRA HOY
Radio


Ir al sitio

de hasta 200 megavatios. Con esta apuesta, la compañía impulsa una transición energética responsable que combina desarrollo sostenible, salud y bienestar para las familias wayuu.

ETIQUETAS acceso a servicios médicos | acompañamiento comunitario | atención humanitaria | atención médica gratuita | atención primaria | Autocuidado | bienestar comunitario | brigadas de salud | Calidad de vida | compromiso empresarial | Comunidades wayuu | Cruz Roja Colombiana | Desarrollo sostenible | desarrollo territorial | Ecopetrol | educación sanitaria | Energía Eólica | equidad en salud | fortalecimiento comunitario | Fundación Grupo Ecopetrol | hábitos saludables | impacto social positivo | inclusión social | La Guajira | Maicao | medicina general | nutrición | odontología | prevención en salud | responsabilidad social empresarial | salud infantil | salud integral | Salud oral | salud preventiva | Salud Pública | salud rural | salud y bienestar | sostenibilidad social | territorio wayuu | transición energética | Uribe | Windpeshi

 Me gusta 0



Redacción La Guajira Hoy.com

Artículos relacionados | **Más del autor**



Salud
La Guajira enfrenta la desnutrición infantil como una emergencia de salud silenciosa



Salud
EPSI Anas Wayuu activa plan especial para proteger a comunidades ante la ola invernal



Salud
En Barrancas, adultos mayores tendrán sonrisas renovadas



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.



Publicar comentario

Últimas noticias



Centro de Vida de Cuestecitas transformará la vejez de los adultos mayores

Comunidad

Redacción La Guajira Hoy.com

29 octubre de 2025

Los adultos mayores del corregimiento de Cuestecitas, en el municipio de Albania, están a punto de estrenar un espacio digno, moderno y lleno de...



'Raíces de Mango' alianza que convierte el campo guajiro en motor de desarrollo

La Guajira Redacción La Guajira Hoy.com

29 octubre de 2025

El aroma del mango se perfila como el nuevo símbolo de progreso en La Guajira. Con la siembra de 50 hectáreas del fruto, nació...

conectividad y calidad

Educación Redacción La Guajira Hoy.com

29 octubre de 2025

El departamento de La Guajira está viviendo una auténtica revolución educativa. En apenas seis años, el número de estudiantes matriculados en programas virtuales de...



Cabal denuncia ante la Procuraduría a Irene Vélez por presunta participación política

Especiales Redacción La Guajira Hoy.com

28 octubre de 2025

La senadora y precandidata presidencial María Fernanda Cabal presentó una denuncia disciplinaria ante la Procuraduría General de la Nación contra Irene Vélez, actual ministra...

SOBRE NOSOTROS

Mantente informado de los hechos que son noticia a lo largo y ancho del departamento de La Guajira.

Contactanos: contacto@laguajirahoy.com

LGH
LA GUAJIRA HOY.COM

© La Guajira Hoy.com 2020

Opinión | Cultura | Educación | Medio Ambiente | Especiales | Turismo | Publireportaje | Salud | Tecnología

SÍGUENOS

